

KFD unterstützt die Tafel

Senioren süß und köstlich beschert





Sabine Knümann (v.r.) nahm die Spende der KFD St. Laurentius von Hannelore Kamp, Maria Katier, Ulla Röttger, Irmtraud Kitzig und Brigitte Wölfer entgegen. (KFD)

SENDEN Frauen der KFD St. Laurentius waren am Freitag (9. November) bei der Sendener Tafel zu Gast. An diesem Morgen fand eine Ausgabe für Seniorinnen und Senioren statt. Als diese Extraausgabe vor einigen Jahren eingerichtet wurde, nahmen zunächst 18 Bedarfsgemeinschaften daran teil. Aktuell ist die Zahl auf 30 angestiegen.

Als gute Gaben hatten die KFD-Frauen unter anderem selbst gebackene Waffeln mitgebracht, die sie an die Tafelbesucher verteilten. „Diese freuten sich sehr über die frischen köstlichen Waffeln“, teilt die KFD mit. Doch die Frauen hatten noch mehr mitgebracht. So gab es für alle Senioren jeweils einen Schokoladennikolaus als Beigabe zur aktuellen Essensausgabe.

Die größte Überraschung bereitete Hannelore Kamp aber dem Vorstand der Tafel, Sabine Knümann und Heinrich Söbbecke. Sie erhielten eine Spende in Höhe von 370 Euro, die beim Adventskaffee der KFD auf Initiative von Irmtraud Kitzig zusammengekommen war, heißt es in der Mitteilung.
